## GAZETA EXTRAORDINARIA DEL GOBIERNO DEL LÚNES 5 DE JUNIO DE 1809.

Acaba de recibir el gobierno una Gazeta extraordinaria de Cataluña, que dice así:-

Acaban de recibirse de Alemania las noticias mas lisonjeras.

El Archiduque Cárlos, despues de haber reunido su exército en el Palatinado, conociendo la intencion del Mariscal Pefacipe de Pontecorvo, que con un exército compuesto de les fuerzas sexonas, y de las tropas francesas que habia en Dinamarca, Prusia, Westfalia, y ciudades anseáticas, trataba de verificar su union con el exército del Emperador de los franceses; y enterado de que este habia destacado al Duque de Averstaedr con su cuerpo de exército, para facilitar esta reunion, resolvió atacar el exército de dicho Príncipe en las inmediaciones de Nuremberg, habiendo logrado despues de la mas refidas accion, que duró dos dias, batir, destrozar y poner em completa fuga al enemigo.

Los resultados de esta brillante accion son de la mayor importancia. Bernadotte quedó en el campo de batalla con quatro de sus generales; seis fuéron heridos y tres hechos prisioneros. El exército francés ha sido enteramente dispersado; ha perdido 35; banderas, 80 piezas de artillería y 52 mil hombres entre muer tos, heridos y prisioneros. La pérdida de los austríacos ha sido considerable, y han tenido dos generales muertos y tres heridos.

Esta accion, que puede considerarse como superior á las de las campañas anteriores, ha trastornado los proyectos de Bonaparte.

Este Emperador, viendo que las tropas austríacas se dirigian hácia la izquierda del Danubio creyó que le seria fácil penetrar hasta Viena: mas ha retrocedido prontamente al saber la derrota de Bernadotte, temeroso de que se le cortase su comunicación con Francia.

Se esperan con ansia los detalles de esta acción para penerlos en noticia del público.

Por el mismo conducto se sabe tambien que el rey de Westfalia: Gerónimo, á pesar de sus proclames y decretos para impedir
y contener los efectos de la revolución que se habia empezado en
sus reyno, ha sido hecho prisionero por el batallon de cazadores
de sus guardia y conducido á Bohamia con escolta.

EN LA IMPRENTA REAL DE LA GAZETA.